
 

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                     
 
 
 

本 日 の 例 会   9月 6日（第 1例会）       シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席  石濱(240) 奥田(30) 山口(10) 青野(10) 各会員 

●お祝 ・誕生日  中尾会員 

    ・会社創立記念日  濱田 野村 梅崎  各会員 

    ・入会記念日  金山 南賀 岡部(倫) 山口 山本(英)  各会員 

●卓話「昔の『友』を読む」                  小林正啓雑誌・広報委員長担当 

     インターネットから『ロータリーの友』のバックナンバーを読むことができます。本日は、 

    当クラブ会員の投稿や、過去の記事を紹介します。 

●理事会 11：30～  シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ 

●第 2 回酒味の会 18：00～20：00  オーパスワン 

●食膳 ＜日本 重陽の節句料理＞ 

 

次週のお知らせ   9月 13 日（第 2 例会）   シェラトン都ホテル大阪 4 階 大和の間東中 

●例会場所変更 

●ガバナー公式訪問＆大阪東南ロータリークラブ合同例会 

●「ガバナー講話」  大橋秀典ガバナー 

●食膳 ＜フランス 肉料理＞ 

 

次々週のお知らせ   9月 20 日（第 3 例会）      シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●卓話「戦后 79年を振返る」                       岡倉三郎会員担当 

 

先 週 の 記 録    8 月 30日 (第 5例会)      シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 32名(内免除会員 7 名) 
      会 員 総 数 41 名(同上 14名) 
      ゲスト    2名 
      ビジター  2名          
                 計 36 名 
         ホームクラブ出席率 94.11％ 
      8 月 9 日(第 2 例会)補正出席率 100.00％（MU7 名） 
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皆様こんにちは。 

本日は片山ガバナー補佐、主催のクラブ協議会もありますので、多 

数の会員参加お願い致します。 

片山ガバナー補佐、小林ガバナー補佐エレクトと共に、懇談会から 

クラブ協議会までご出席くださるとのことです。 

それとは別に、8 月 27日ホテルロイヤルクラシック大阪で第一回六 

輪会が開催されました。大橋ガバナー、延原直前ガバナーが来られ、3 

年間の目標とクラブ行動計画推進リーダーの選任、をクラブで協議し 

     てほしいとのこと。単年度から多年度に考えをシフトしてほしい、話が有りました。 

今日も 1日よろしくお願いいたします。 

 

 

 

①８月２７日(火)本日の例会にお越しいただいております、片山ガバ 

ナー補佐のもと開催されました、２０２４－２５年度第１回六輪会 

（IM6 組会長幹事会）に私と石濱会長が参加し、延原直前ガバナー 

より RI の提唱する「３年間の目標」についての説明を受けました。 

また大橋ガバナーより、例会で皆様に会えることを楽しみにしてお 

りますとのお言葉を頂いております。 

②IM6 組よりポリオ根絶チャリティーゴルフコンペの案内が届いており 

ます。２０２４年１１月１８日（月）有馬カンツリー倶楽部にて開催 

され、１クラブ２名のペアで参加する事になりますので、詳細は野村までお問い合わせください。 

③地区より秋の RYLAセミナーロータリアン参加登録期日延長の件で案内が届いておりますので、泉 

青少年奉仕委員長に回付しております。 

④地区より、明日開催の「２０２４－２５年度クラブ青少年奉仕合同委員長会議」は台風１０号の接 

近により延期となる案内がありましたので泉青少年奉仕委員長に回付しております。 

⑤本日ポストしております、吹田 RC有志メンバー＆大阪城南 RC有志メンバー親睦ゴルフコンペで 

すが昨年のウクライナ支援講演に続く、吹田 RCさんとの親睦の機会ですので、是非多くの皆様に 

ご参加いただきたく思います。 

⑥８月８日に発表された「南海トラフ臨時情報」に関し、翌日９日の例会出席を会員様の意思にお任 

 せする事に対して、持ち回り理事会を開催し審議いたしました。その案内文の中に、ここシェラト 

 ン都ホテル大阪が旧建築法の建物であり、万が一災害が発生した場合は危険であるとの記載があり 

ましたが、その後の事実確認で当ホテルは昭和５８年４月に建築確認申請がなされており、新耐震 

基準に基づき建築されていることが判明いたしました。 

今後とも、緊急性の高い事態が生じても事実誤認の無いように正確性を高めていくと共に、本件に 

付きましてはホテル並びに会員の皆様へ謝罪と訂正をさせていただきたいと思います。 

 

 

 

 

 

幹事報告

会長の時間



 

9 月は 基本的教育と識字率向上月間／ロータリーの友月間 

 

 

 

・青少年奉仕委員会 泉浩一委員長 

9/14 から 9/16 で開催されます 2024 秋 RYLAの実行委員会より 

お知らせがありました。 

青少年受講者が 74 名に対して、参加登録のロータリアンが少なく、 

充実した RYLA 研修の実現に支障が出かねないため、複数名での 

ロータリアン参加登録をお願いしますとのことです。明日まで締め 

切りを伸ばすそうですので、参加していただける方は、本日例会終 

了後、私、泉の方までご連絡ください。 

RAC 例会ですが、9 月は来週月曜日 2日と 17 日火曜日の２回、 

19:30 より大阪城南 RC事務局にて開催されます。Zoom 参加も可能 

です。Zoom の接続URLは当日メールにてお送りいたします。 

 

 

 

「ロータリーに入会して 39年、思い出話をお話します。」         

境髙彦会員担当 

  ロータリーの活力 それは会員増強から 

戸田孝パストガバナーは、「私達は、先人から受け継いだ素晴らし 

                   いロータリーを新しい世紀に確実に継いでいく使命があります。ど 

のようにすれば会員増強によってロータリーの活力を高め、社会に 

有用な価値あるロータリーを実現させることが出来るのだろうか。 

１９１７年度の RI 会長アーチ・フランク氏の『誰もロータリーの明 

日を決定することはできない。ただ一つだけ確かなことがある。ロータリーの明日を決定するの 

は私達ロータリアンの今日の行動なのだ』という言葉のように、私達ロータリアンが今日のセミ 

ナーで学んだものを各クラブを通じ会員一人一人に伝え、増強への意欲を高め、会員獲得と退会 

防止への実績を上げるよう指導して戴きたいのです」と言っておられます。 

 

そして、後輩に伝えて欲しいロータリーの素晴らしさについて、 

①ロータリーは毎週友人と会える、またとない楽しいクラブです。 

②ロータリーはよき人材を育てる場です。 

③職業奉仕がロータリーの基本です。 

の３点を挙げておられます。 

 

ロータリーの会員は、地域の職業を代表するそれぞれの分野の指導者です。これらの人々をロ 

      ータリーへ誘い入れることで変化するといわれています。ロータリーは人間が誰でも持っている 

利己心と反対の利他心、すなわち他人の役に立つという自然な喜びに火をつけ、この心を増幅さ 

せようというのですから、その点で人を変え、人を作ることが可能なはずです。 

 

 

 

 

卓  話

委員会報告



 

 

 

「より良いあなた」を作ることと「より良い私」を作ることは、決して別のものではありませ 

ん。人間関係とはこのような総合作用なのです。この人間存在論こそが、ロータリーにとって重 

要なものなのです。これを可能にするために、ロータリーでは会員一人一人がロータリー精神を 

培うことに期待が寄せられています。ロータリー精神とは、「他人のことを思いやり、他人のため 

に役立とうとする心」なのです。 

ロータリアンとしての資格を持つ候補者を探す方法を全員で考え、行動し、魅力あるクラブ作り 

をしようではありませんか。 

 

 

 

 

ゲストとしてお越し頂いた 

片山ガバナー補佐にご挨拶戴きました 

 

 

 

 

 

マルチプル・ポ－ルハリスフェロー表彰 

第５回 中尾会員 

ポ－ルハリスフェロー表彰 

山本(智)会員 

 

 

 

米山功労者表彰 

第 18 回メジャードナー 岡倉会員 

第 5回マルチプル 村上会員 

第 4回マルチプル 山本(英)会員 

第 4回マルチプル 石濱会員 

 

 

 

 

8月 30日（第 5 例会） 

・石濱会長・野村幹事 大阪帝塚山 RCからお越しの片山ガバナー補佐、大阪咲洲 RCからお越し 

の小林ガバナー補佐エレクト公式訪問ありがとうございます。今日１日よろしくお願いします。 

・岡部(泰)会員 入会 39年で初めてピンバッヂを忘れました。 

・岡部(泰)会員 片山ガバナー補佐、小林さん久しぶりです。よろしく。 

・三宅会員 ゴルフ部北海道遠征は皆様のおかげで無事帰還。連日の３ラウンドも落後者なく完 

走しました。南賀さん優勝おめでとうございます。 

 

 

ニコニコ箱

例会風景



9 月のロータリーレート 

１ドル＝145 円 

・山本(智)会員 ゴルフ同好会の皆様、北海道遠征お疲れ様でした。 

・山本(智)会員 大阪北 RC深井様、本日お越しいただきありがとうございます。 

・泉会員 ゴルフ部遠征とても楽しかったです。参加された皆様、楽しい思い出ありがとうござ 

 いました。山本(智)さん、お酒も飲めず運転ばかりさせてしまい申し訳ないです。 

・佐伯会員 ゴルフ部北海道コンペ、キャプテン以下世話役の方々ありがとうございました。特 

に山本(智)会員段取り、運転お疲れ様でした。 

・細川会員 ゴルフ部合宿で全員完走出来て良かったです。中尾さん、三宅さん、智重さんご手 

配ありがとうございました。 

・細川会員 来年２月の大阪マラソンにエントリーしました。完走を目指します。 

・金山会員 ゴルフ部北海道遠征お疲れ様でした。伊丹集合を間違えて関空に行ってしまいご心 

配をかけました。関空から伊丹まで 30分で行ってくれたタクシーの運転手さんありがとうご 

ざいました。 

 

本日のニコニコ合計：33,000円 

本年度ニコニコ累計（2024年 8月 30日現在）：529,000円 

 

 

クラブの各種活動  

 

8 月 30 日 13時 40分から、シェラトン都ホテル大阪３階志摩の間にて、例会に引き続き片山 

一歩ガバナー補佐をお迎えして第１回クラブ協議会が開催されました。 

各委員会の今年度の事業計画が発表され、片山ガバナー補佐の講評を受けました。 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(編集担当 村上・小林(治)） 


